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大村市内に在住、又は勤務している満１８歳以上（２０２５年４月１日現在）で
年間４０回程度の各種行事に参加できる方（ただし、高校生は除く）
専用の応募フォームに入力し、本人の写真を添付してお申し込み下さい。

１年間（２０２５年４月１日～２０２６年３月３１日） ２０２５年１月２４日（金）

（一社）大村市観光コンベンション協会
ＴＥＬ：５２－３６０５

日時：２０２５年２月１日（土）午後１時３０分～
場所：長崎インターナショナルホテル（非公開）
※大村フラワー大使として、おおむら桜、花菖蒲
　各１名を決定します。

審査会（非公開） 問い合せ先

応募方法

応募資格

任　　期 応募〆切

２０２５年度  大村フラワー大使募集２０２５年度  大村フラワー大使募集

応募は専用フォームからのみとなります。応募は専用フォームからのみとなります。 ▲2025年度
　大村フラワー大使応募QR

■大村フラワー大使選彰事業ご協賛のお願い■
２０２５年度大村フラワー大使につきましても、大村市の観光大使として広く活躍していただきたいと思っております。皆様方におかれましては、
何かと出費多端の折、誠に恐縮に存じますが趣旨にご賛同を賜りご協賛下さいますよう伏してお願い申し上げます。

・ご協賛の皆様につきましては、大村桜まつり（３月下旬予定）チラシにてご芳名を掲載させて頂きますので印刷の都合上１月３１日（金）までに
ご協賛下さいますようお願いします。

・お振り込みのお客様は右記口座へお願いいたします。
振込先口座　　十八親和銀行大村中央支店　 （普）５５４０８７
口 座 名 義　　一般社団法人　大村市観光コンベンション協会　会長　酒井辰郎



新年明けましておめでとうございます。

皆様には、令和７年の新春を健やかに迎えられたことと心からお慶び申

し上げます。日頃より（一社）大村市観光コンベンション協会の事業推進

に格段のご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、イベント事業につきましては、桜まつり、花菖蒲

まつり、花火大会、ご当地自慢グルメフェアinおおむらと、すべての事業を開催することができま

した。

これもひとえに、ご協力いただきました会員の皆様、そして実行部隊として活動してくださった

イベント・企画運営委員会の皆様のおかげと感謝申し上げます。

そして、西九州新幹線は開業から早２年が経過いたしました。

昨年３月には、新大村駅前の商業施設「サクラミライ新大村」が完成し、まちの雰囲気も大きく

変わったと実感いたします。

本年は、いよいよ大村市の人口が１０万人を突破しようかと言われる中、新幹線・空港・高速道

路を活用した、誘客・滞在を促進する事業やイベント等に力を入れ地域経済の活性化及び文化

の向上と人的交流の促進を目指し各種事業に積極的に取り組んでまいります。

観光部門では、昨年９月にデビューを迎えた「おおむらパフェ」の広報活動や、店舗拡大等に

力を入れ、大村市への誘客や滞在時間の延長に努めていきたいと思っております。

また、コンベンション部門においても、大村市内の宿泊施設や飲食店の活性化を目指し、施設

の紹介など誘致活動を積極的に取り組んでまいりますので、皆様には今後とも更なるご理解とご

協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

酒井　辰郎
会長

2

新年のご挨拶
大村市マスコットキャラクター
おむらんちゃん

編集スタッフ（以下/編集）
　こんにちは。2024年度大村フラワー大使のお2人に
インタビューさせていただきたいと思います。よろしく
お願い致します。

川上さん（以下/川上）よろしくお願い致します。
川崎さん（以下/川崎）よろしくお願い致します。

編集　鮮やかなピンクと黒
を基調とした制服でと
ても素敵ですね。ちな
みに今日のポイントみ
たいなものはあるんで
すか？

川上・川崎　アクセサリーは
アクセサリークリエイ
ターの渡邉栄里様より
桜まつりの時、協賛でい
ただきました！川上→イ
ヤリング　川崎→ピア
ス　おそろいです。

編集　まず始めに、昨年の今
頃の時期だったと思い

ますが、大村フラワー大使への応募のきっかけは何
だったのですか？

川上　私は職場の方に勧められてフラワー大使に挑戦しよ
うと思いました。

川崎　以前、フラワー大使をされていた方のSNSを偶然見つ
けたことと、face大村さんでフラワー大使の先輩が載っ
ていたのを見て、大使の仕事内容とかを見て、私もやっ
てみたいなと思い応募させていただきました。

編集　現在、フラワー大使としての活動期間で途中ではあり
ますが、これまで活動してきた中で特に印象に残ってい
ることを教えてください。

川上　大村桜まつりが私たちの最初の出番だったので印象
的です。大村に来て3年目だったので桜が満開の大村公
園はあまり見たことがなかったのもありましたし、なに
よりフラワー大使としての最初の活動だったのでめ
ちゃくちゃ緊張したのを覚えています。

川崎　先日参加させていただいた初めての県外派遣の佐賀
バルーンフェスタがとても印書に残っています。他の県
の観光大使の方とお話しする機会は初めてで貴重な体
験をさせていただきました。当日は気候の影響でバルー
ンが飛ぶのは見られなかったのですが、膨らんでいる様
子とかお話は聞くことができました。来年は飛んでいる
のを見にリベンジしに行こうと思います。

編集　大村フラワー大使の活動をしている中で、ご自身が大
使になる前と変わった部分は何でしょうか？

川上　人前に出させていただきますし、市民の目というもの
が絶対にあると思いますので、言動には一番気を付け
ています。いろんな大使さんをSNSなどで見たりして、

勉強しています。やっぱり品がある大使と思っていただ
けるような立ち振る舞いをしたいなと毎日思っています。

川崎　少し似ているんですけれど、やはり言葉遣いと、インス
タグラムでも情報の発信をさせていただいているので、
間違った情報を発信しないようにちゃんと自分で経験
したことに加え知識を入れてから情報発信するように
気を付けています。

編集　SNSはよく拝見させていただいています。
川上　ありがとうございます。
川崎　ありがとうございます。

編集　このフラワー大使さんのインスタグラムアカウントが
引き継がれるようにずっと続けばいいですね。たくさん
フォロワーさんがいらっしゃるので。

川上　私たちのインスタグラムからは引継ぎになりました。
編集　そうなんですね、その形がいいですね。

編集　未来のフラワー大使に自分たちが託したいことはあり
ますか？

川上　タイムリーなところで言うと、これからおおむらパフェ
を推して欲しいなと思います。

編集　今年初めて出たばかりですもんね。
川上　はい、出来たばかりなので。来年以降も頑張って発信

して欲しいです。
川崎　楽しんでやっていただくことと、おおむらパフェでした

り大村の魅力は他にも沢山あると思うので、新たに出て
くる魅力をより多くの方に広めていただければ嬉しい
です。

編集　フラワー大使としての活動は3月で終わりますが、それ
以降活動が終わっても今後こういったことをやっていき
たいというのは何かありますか？

川上　多分二人とも一緒なんですけど、大使としてSNSを発
信していくことはできないんですけれど、大使を経験し
た身として、これまで経験したことを含めて個人のSNS
とかを活用して大村の魅力をどんどんUPしていきたい
です。

川崎　元大使として様々なことを経験してきたことがあるの
で、目立たないようにですけれど、インスタグラム等を
活用して情報発信していきたいと思います。

編集　これからも大村のためにということで発信を続けてい
くってことですよね。では最後にface大村読者やこれか
ら2025大村フラワー大使に応募しようと考えている人
に向けてのメッセージをお願いします。

川上　応募するか、もし迷っているのならぜひ応募して欲し
いと思います。大村の知られていない魅力はまだまだあ
ると思います。ここは一
歩勇気を踏み出しても
らって、私たちも先輩と
してサポートできること
はしたいと思います。ぜ
ひ応募してください。

川崎　大使としての一年は自
分の人生の中で、女性
としても素晴らしいこと
が身についたと思いま
すので、大村が大好き
とか人前に出て話すこ
とが好きとか、そういう
方がいらっしゃったら
ぜひ応募していただけ
ればと思います。

編集　2024大村フラワー大使の川上さんと川崎さんでし
た。ありがとうございました。

川上・川崎　ありがとうございました。

撮影・編集　face企画（face Oh！mura　１２－１月号掲載）

おおむら桜／川上　桃葉　 花菖蒲／川崎　奏美　

２０２4年度
大村フラワー大使　インタビュー

２０２4年度
大村フラワー大使　インタビュー

花菖蒲
川崎　奏美

（かわさき　かなみ）

3



編集スタッフ（以下/編集）
　こんにちは。2024年度大村フラワー大使のお2人に
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協会トピックス
おおむら夏越花火大会を開催しました！
おおむら夏越まつりの宵まつりとなる「おおむら夏越花火大会」を、８月１日(木)に開催いたしました。本年は機材ト

ラブルにより、予定より４０分ほど遅い２２時からの打ち上げとなりました。また、台船の都合がつかず恒例の2尺玉の
代わりに、水中花火を予定しておりましたが、波の影響で打ち上げ叶わずとなりました。
例年課題となる周辺の交通渋滞については昨年同様、大村警察署様のご協力により会場内の車両一方通行を行い

ました。昨年の反省点を活かし周知もより徹底したことで、一時は会場周辺混雑したものの大きな事故もなく無事に
終了することができました。
関係各所の皆様、またご協賛いただきました皆様に厚く御礼申し上げます。

９月２３日で開業から丸2年を迎えた西九州新幹線の記念イベントがJR九州主催で開催されました。当協会では、
新大村駅前を盛り上げようと、同日「サクラミライマルシェ」を開催し、ダンスイベントや餅まきなどを開催しました。
当日は、時折雨模様で一部プログラムの変更もありましたが、たくさんのお客様にご来場いただき、開業２周年を

盛り上げることができました。

祝！西九州新幹線２周年記念　サクラミライマルシェを開催しました！

１０月６日(日)ボートレース大村第５駐車場にて「グルメフェアinお
おむら」を開催いたしました。昨年同様１０月初旬と早い開催となりま
したが、多くの方に楽しんでいただきました。来場者数は1１,000人、
販売食数９２６９食、売上金額は3,956,800円となりました。
同時開催となった「おおむら秋まつり」では、ダンスフェスティバル

や沖田踊などが披露され大賑わいの１日となりました。

県内外４5店舗が集合！グルメフェアを開催しました！
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大村市の新ご当地スイーツ！「おおむらパフェ」

昨年９月２４日デビューした「おおむらパフェ」！
大村市で獲れる果物を味わえるほか、なんと！キレイにもなれる！ということで今回はその「おおむらパフェ」についてご

紹介します。

おおむらパフェでは、フルーツや野菜に含まれる抗酸化作用に注目しています。
砂糖を入れたクリームや小麦粉を使用した焼き菓子などは極力使用せず、果物と野菜以外にもヨーグルトや豆乳、おか

ら、ナッツやゴマなど美容効果の期待できる食材を採用しました。
甘さは控えめですが、その分フルーツ本来の甘さや酸味香りを感じられるパフェになりました。

OMURAキラキラパフェ

コンセプトは「キレイになる！」

今回ご協力いただいている市内５店舗の皆様には、１年前から試作を行っていただき、専門家の意見を聞きながら試行
錯誤を繰り返し現在のカタチにたどり着きました。

１年かけてようやく完成！

①おおむら夢ファームシュシュ
　「OMURAキラキラパフェ」　850円
　※使用するフルーツで価格は変動
「ガラスの砂浜」のキラキラをザラメで表現したかわい
らしいパフェ。別商品としても人気のミルクプリンや濃厚
なフルーツソース、コラーゲン入りのソフトクリームなど
を使用していて、味も折り紙付き！気に入ったフルーツは
直売所でも買えるかも！

②茶菓房　野の実
　「オトナのほろにがモンブラン」

1,210円
ワイングラスに盛られ、洗練された見た目はもちろん、

名物のアップルパイに使用するりんごのコンポートと丁
寧に裏ごしした栗のクリーム、コーヒーゼリーの組み合
わせが絶妙で味も抜群です。甘さ控えめなので甘いもの
が苦手な人も大満足できる一品です。

５店舗の個性あふれるパフェが完成
✨

オトナのほろにがモンブラン

特  集
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③パティスリーHAJIME
　「HAJIMEの宝石箱」　1,400円
ワンプレートになった楽しいパフェで、コース料理

の前菜のような美しさに、食べる前からワクワクしま
す。さらにはイチゴをガナッシュにも使用したミニパフ
ェや大村特産の黒田五寸人参を使用したゼリーなど
大村愛が詰まっています。

HAJIMEの宝石箱

⑤プリン専門店　mojito 
　「爽やかモヒートプリン」　1,000円
大村産のフルーツに加え、カステラやノンアルのモヒ

ートシロップを使用したジュレ、さっぱりとしたレモンソ
ース、と地域性とオリジナリティをふんだんに取り入れ
たパフェです。モヒート一番人気のプレーン味を、自分
で載せて食べるという演出もユニーク！

爽やかモヒートプリン

④ROM　café
　「ロムの逆さまパフェ」　1,000円
ごろごろフルーツやヨーグルトクリーム、さらにおか

らのパンケーキが載ったパフェです。でも食べるのはち
ょっと待って！こちらのパフェ、グラスを逆さまにして完
成なのです。逆さまにすることでフルーツソースやクリ
ームがおからパンケーキにじっくりとしみ込みます。

ロムの逆さまパフェ

ぜひみなさんも味わってみてください✨

店舗名 電　話 住　所 時　間 定休日

おおむら夢ファーム
シュシュ

茶菓房野の実

パティスリー
HAJIME

ROM　café

プリン専門店
mojito

弥勒寺町486

東野岳町1054

桜馬場1-436-1

杭出津2-697-4

富の原2-207-1
ララコープ
富の原敷地内

10時～18時

10時～17時

10時半～19時

11時～18時

11時～18時

1・2・6・7・11月の
第3水曜、年末年始

年末年始、水曜

火曜、不定休

日曜、不定休

月曜

55-5288

55-4588

53-8280

51-5794

-

店舗情報
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会　　社　　名 住　　　　所代　表　者

今年新たにご入会頂きました。皆様のご入会をお待ちしております。

新会員紹介 (順不同・敬称略)

法人会員

個人会員
梅 﨑 　 賢 二

山屋食品
宇佐からあげ　高田屋
本多蒲鉾店
株式会社　ゼンリン　東京本社

株式会社　サンダイ
有限会社　アクセスメディア
焼鳥アスカ
F＆C株式会社
あいチュロ

スレッドコーヒー
The Y’s Kitchen

福岡県八女郡広川町一條1088-13
大村市富の原
雲仙市国見町多比良乙158
東京都千代田区神田淡路町2丁目
101番地ワテラスタワー12階

大村市須田ノ木町８５８－６
諫早市城見町２３－２５
福岡県久留米市東合川新町２－６－９
佐賀県佐賀市神野東1丁目７－２４
佐世保市相生町２－２９

福岡県福岡市中央区薬院3-12-15-2F
大村市杭出津2丁目７１５－５

コンベンション開催助成金・サービスについて
長崎県内で大会・会議等（各種スポーツ大会・スポーツ合宿を含む）を開催し、大村市内に宿泊される主催団体

に対し、サービスの提供を行っています。

●述べ宿泊者数に対しての開催助成金
●歓迎看板、生花の提供
●パンフレット、キャリーバッグ等の提供
●大会・会議等の会場の紹介
●弁当、お土産品の紹介・斡旋
●ホテル、飲食店、その他関連業者の紹介

詳細については（一社）大村市観光コンベンション協会にお問い合わせください。ＴＥＬ　０９５７－５２－３６０５

※長崎県内で大会・会議等（各種スポーツ大会・スポーツ
合宿を含む）を開催し大村市内に宿泊される主催団体に
対し次のサービスを提供します。

延べ宿泊人数 助成基準額

●述べ宿泊者数に対しての開催助成金

５０～９９人
１００～１４９人
１５０～１９９人
２００～２４９人
２５０～２９９人
３００～４９９人
５００～９９９人
１,０００人～

５万円
１０万円
１５万円
２０万円
２５万円
３０万円
５０万円
１００万円

山 浦 　 司
阿 南 朱 里
本　多　康一郎
執行役員
ビジネス企画室長
松　山　　　稔
吉 野 　 豊
荒 木 和 美
笠 　 文 男
永 田 　 将
営業本部長
牧 島 碧 空
堀之内　隆　志
山 中 雄 二
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☎0957-50-1126

おかげさまで 21周年
イルミネーション点灯中！！

ガラポン大抽選会ガラポン大抽選会
お楽しみ!

GiGO前特設会場

1/12
13:00～19:00

日

※上位賞品がなくなり次第終了となります。

※写真はイメージです

5,000円毎に1回の抽選となります（おひとり様
10回まで）。レシートの発行されない店舗では
500円毎に1枚の抽選補助券を配布いたします。

12/21～1/12 までのレシート12/21～1/12

画像は一例です。他にも多数
賞品をご用意しております。

特賞 10本

長崎県大村市森園町663-3（長崎空港入口）
サンスパおおむら 検 索

新米
5kg

たまご 30個

空くじなし！

サンちゃんからのお知らせ！

フィットネスジム
2025年3月上旬2025年3月上旬 OPEN!!OPEN!!

詳しい情報は
サンスパHP
またはQRコードか
ら読み込んで下さい。

回数券キャンペーン 12/21 ～1/12土 日
大サービス

無料入浴券 抽選
１枚
２枚
３枚
４枚
５枚

１回
２回
３回
５回
６回

回数券
１冊
２冊
３冊
４冊
５冊

10回分
20回分
30回分
40回分
50回分

6,500円
13,000円
19,500円
26,000円
32,500円

1/12
抽選会


